

GRANADA

Los alumnos de la UGR son los más galardonados en los premios fin de carrera

Los estudiantes han conseguido seis primeros premios, cuatro segundos, cuatro terceros y nueve menciones en la convocatoria del Ministerio de Educación del curso 2005/2006

16.11.07 - ANDREA G. PARRA

La Universidad de Granada (UGR) suma y sigue en los Premios Nacionales Fin de Carrera de Educación Universitaria. En la convocatoria correspondiente al curso académico 2005/2006, que se publicó ayer en el BOE (Boletín Oficial del Estado), los nombres de los estudiantes de la institución universitaria granadina vuelven a ser un año más los que más se repiten. Hasta un total de 23 veces. Seis universitarios de la UGR han conseguido un primer premio, cuatro un segundo y los mismos un tercero. En el caso de las menciones la cifra se eleva a nueve. Según este listado, la Universidad de Navarra, que suele estar también entre las primeras de la lista, repite con unos veinte alumnos en el listado y a ésta se suma otra más cercana a la UGR, como es la Universidad de Sevilla.

Los alumnos seleccionados por el jurado elegido para tal convocatoria por el Ministerio de Educación y Ciencia cuentan en su currículum con expedientes brillantes. La UGR hace años que está a la cabeza de este listado tan especial para las universidades. En esta ocasión, la Facultad de Farmacia ha conseguido un primer premio de la mano de Carmen López Martín. No es la primera vez que un estudiante de este centro resulta ser el de mejor expediente en todo el territorio nacional.

En este ranking de primeros premios también está Medicina, gracias al buen expediente de Salvador Arias Santiago. La titulación de Medicina ha sido la más galardonada en esta ocasión, ya que tiene otras dos alumnas con mención. María Jesús Oliveras López, del grupo de diplomados en Nutrición Humana y Dietética, Óptica, Logopedia y Terapia Ocupacional, es otra de los primeros premios, al igual que Adriana Jiménez Robles de la Facultad de Ciencias de la Educación.

Los otros dos galardonados con el primer premio han sido Anne Elise Arrogüet, de Documentación, y José Antonio Aragüez Escobar, de Arquitectura. Los primeros premios están dotados con 3.000 euros (en total se han concedido 69); los segundos con 2.400 (66); y los terceros , 2.000 (66). Las menciones especiales tienen efectos exclusivamente académicos.

Alumnos brillantes

En esta edición la UGR ha obtenido menos premios que el año pasado, 20 en total, más las menciones que fueron once; pero sigue estando a la cabeza. Los alumnos recibirán los premios en un acto presidido por la ministra.

Ayer, los galardonados ya saboreaban las mieles de este triunfo académico que pondrán en un lugar bien destacado en su currículum. Algunos repetían: Anne Elise Arrogüet, con una media ahora de 3,324 sobre 4, también fue primer premio en la diplomatura de Biblioteconomía.